

C'est pour répondre à la demande de notre prophète qui disait : «Le musulman n'offre, pas à son frère ou à sa sœur de foi, un meilleur cadeau qu'une parole pleine de sagesses »<sup>l</sup>, que je t'offre cette lettre.

Une sourate du Coran énonce : « Par le Temps ! Les hommes courent certes à leur perte, à l'exception de ceux qui croient et pratiquent, s'enjoignent mutuellement à la vérité et s'enjoignent mutuellement à la patience. »² Cette sourate a poussé l'imam Shafi'i a dire que : « Si uniquement celle-ci aurait été révélée, elle aurait suffit pour compenser le reste du coran. » En effet, la sourate précédemment citée résume en quelques versets tout le Coran ! Dieu entame cette sourate par un serment : « Par le Temps ! » afin de mettre en valeur l'importance du temps.

Effectivement, le temps passe vite, même très vite, si bien que les gens lucides se posent la question de savoir s'ils ont ou pas construit quelques choses dans leur vie ou bien n'ayant fait que du surplace? Le prophète avait prédit comme signe de la fin des temps cette contraction : « Comme signe de la fin des temps, lorsque les années passeront comme des mois et que les mois passeront comme des semaines et les semaines comme des jours. » En réalité, le temps a une grande importance car il est le témoin de l'amour que l'on porte pour quelque chose. En effet, on accorde nécessairement du temps à ce que l'on aime. C'est pourquoi notre prophète disait: «L'homme est avec celui qu'il aime. »<sup>3</sup> Ainsi, le don du temps que l'on consacre pour une affaire ou une personne indique la proportion de l'espace qu'occupe cette affaire ou cette personne dans notre cœur. Si donc tu consacres ton temps à une affaire plus qu'à une autre, alors tu révèles que la première affaire passe avant la seconde, et qu'elle occupe une place plus importante dans ton cœur! On privilégie naturellement ce que l'on considère comme plus profitable, plus important!

La suite de la sourate indique que : « Les hommes courent à leur perte à l'exception de ceux qui croient et pratiquent. » En effet, tous les êtres humains qui s'éloignent de leur but courent à leur perte! Car la non réalisation d'un but engendre toujours la souffrance, la défaite, la dépression, la déprime...« Mais quel est le but de l'homme me diras-tu? » Ton but consiste justement à vider ton cœur de ce qui n'est pas Dieu, en lui consacrant le temps qu'Il mérite, par le culte que tu lui dois! Ainsi, tu dois rendre important Allah dans ton cœur, et dans ta vie par le sacrifice de ton temps! Ton cœur a été conçu, effectivement, pour contenir le souvenir de ton Seigneur et pas autre chose! C'est ce qui explique la douleur de ceux qui ont placé un autre que Dieu dans leur

cœur car rien de ce qui est sur terre n'est éternel! Ils courent ainsi derrière ce qu'ils ne saisiront jamais, et ils peuvent même parfois se suicider de constater qu'ils ne pourront obtenir l'objet de leur désir. Tu peux trouver maints exemples autour de toi qui illustrent mes propos! L'argent, le sexe, l'opinion des gens, ne te rendront jamais pleinement heureux ou heureuse! Quand Dieu dit: « Ne prends donc aucune autre divinité à côté d'Allah, sans quoi tu te trouveras honni et abandonné,»<sup>4</sup> il faut comprendre par là, que tu ne dois pas placer dans ton cœur un autre que Lui, d'une proportion supérieure, car une divinité est ce que l'on place dans notre cœur et qui donne par conséquent un sens à notre existence. Sache que rien en dehors de Dieu n'est éternel et que, par déduction, remplir ton cœur d'un autre que Dieu ne causera pas uniquement ta perte ici-bas par des maladies psychologiques, des angoisses et des abandons certains, mais aussi dans l'au-delà par le châtiment de l'enfer! C'est pourquoi notre Père Abraham invoquait son Seigneur de la manière suivante: « Et ne me couvre pas d'ignominie, le jour où l'on sera ressuscité, le jour où ni les biens, ni les enfants ne seront d'aucune utilité, sauf celui qui vient à Allah avec un cœur pur.» Ta délivrance se localise, par conséquent, dans « la croyance et la pratique !» A la différence des mécréants qui disent: « qu'il faut profiter de la vie car on ne vie qu'une fois », tu dois, mon frère ou ma sœur dans la foi, croire en la vie après la mort et agir en conséquence, en te privant des plaisirs illicites ici-bas qui nous enchaînent comme des drogues. Là, se trouve ton combat! Croire uniquement n'est pas suffisant puisque la croyance s'entretient par les actes d'adoration tout comme le feu s'alimente en bois. C'est un challenge que tu dois surmonter à chaque instant de ta vie en consacrant ton temps pour la cause de ton Seigneur. Mais tu n'y parviendras pas seul, car le décor agit comme une vague puissante sur ton comportement. Ta volonté de pratiquer, même sincère, ne se concrétisera pas, si tu ne changes pas d'environnement, en t'entourant de personnes saines! C'est pourquoi l'on se doit, nous musulmans, de « s'enjoindre mutuellement à la vérité et à la patience », car aujourd'hui tout nous pousse à délaisser la pratique de la religion pour la poursuite des passions et la perte du temps! Et le prophète avait raison de prédire que: « Vers la fin des temps, celui qui s'accroche à

J'espère que ce petit message engendrera une reprise de ta conscience et une reconquête de ton cœur, car ta réponse à la question : « Combien de ton temps consacres-tu pour ton Seigneur ?» n'est sûrement pas satisfaisante, si tu privilégies 1000 affaires sur l'adoration que tu lui dois...

la religion, c'est comme s'il saisissait dans ses mains une braise ardente!»

## L'association Hayat

propose des cours gratuits de spiritualité
tous les dimanche après le asr
au 127 bld Maxime Gorki à Stains
(Rer D Pierrefitte-Stains ou Rer B la Courneuve-Aubervillers puis
bus 150 arrêt le globe)
Renseignement
www.mahdyibnsalah.fr
0619056833

<sup>1</sup> Bayhaqi

<sup>2</sup> Sourate 103

<sup>3</sup> Boukhari

<sup>4</sup> C17/22

<sup>5</sup> C26/87